



**forscha**



**spielwiesn**



PRESSEINFORMATION

## Spiele liegt im Trend

Seit Jahren zeigt das Spielebarometer Hochdruck an. Gewinner sind vor allem Familien- und Erwachsenenspiele. Voll im Trend liegen Party- und Kommunikationsspiele. Auch Escape-Spiele, Karten- oder Würfel- und Wortspiele erfreuen sich großer Beliebtheit. Der größte Gewinner unter den einzelnen Kategorien sind die sogenannten Brainteaser- und Logikspiele.

Sich im Labyrinth der über 1.000 Neuerscheinungen zurechtzufinden, dabei helfen Auszeichnungen wie die Kritikerpreise ‚Spiel des Jahres‘, (2019 Just One von Repos Production), ‚Kinderspiel des Jahres‘ (2019 Tal der Wikinger von HABA) und ‚Kennerspiel des Jahres‘ (2019 Flügelschlag vom Feuerland Verlag) und ihre Nominiertenlisten.

(<https://www.spiel-des-jahres.de/>)

Zu den wichtigsten Auszeichnungen gehört auch der ‚Deutsche Spielepreis‘ der von Verbrauchern gekürt wird. (2019 Flügelschlag vom Feuerland Verlag). Gewinner des Deutschen Kinderspiele-Preises 2019 ist CONCEPT KIDS – TIERE von Gaetan Beaujannot und Alain Rivollet (Repos Production) (<https://www.spiel-messe.com/de/deutscher-spielepreis/>)

Neu ist das **Qualitätssiegel ‚Generationenspiel‘**, das zum ersten Mal auf der SPIELWIESN 2019 verliehen wurde. Ausgezeichnet werden Spiele, die einen Katalog objektiver Merkmale erfüllen (beispielsweise leichter Zugang, unterscheidbare Farben, standsichere Figuren, leicht lesbare Texte) und die vor allem einen hohen Spielwert gleichermaßen für die Generation der Großeltern, der Eltern und der Kinder haben. Organisatorisch steht der gemeinnützige Verein „Spielecafé der Generationen – Jung und Alt spielt e.V.“ in Pfarrkirchen dahinter. (<https://www.jungundaltspielt.de/index.php/generationenspiel-siegel/>)

Wie groß die Begeisterung für Brett- und Gesellschaftsspiele ist, konnte man eben erst auf der SPIELWIESN im Münchner MOC erleben. Etwa 60.000 Besucher aus Bayern und den Nachbarländern informierten sich vor allem über die Neuheiten des Jahres an Verlagsständen und der einmaligen Riesenspielotheek mit 80 ehrenamtlichen Spieleberatern. ([www.spielwiesn.de](http://www.spielwiesn.de))

Spiele gehören zu den beliebtesten Geschenken unter dem Weihnachtsbaum. *„Es gibt wenig so attraktive Produkte wie Spiele, die Spaß, Freude und erlebnisreiche Abende ermöglichen. Unter allen Spielwaren sind die klassischen Spiele und Puzzle die wichtigste Warengruppe im Weihnachtsgeschäft“*, so Hermann Hutter (Hutter Trade/HUCH!), Vorsitzender des Branchenverbandes „Spieleverlage e.V.“.

Mehr Informationen unter [www.spielwiesn.de](http://www.spielwiesn.de).